
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

４－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ２３番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ミラノ国際博覧会の成果について 知 事 農産物流通課

ミラノ国際博覧会への出展参加の成果をどのように捉え、

今後どのようにいかしていくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 人口減少対策について

１ 県は、ふくしま創生総合戦略の推進に当たり、県民の意 企画調整部長 復興・総合計画

見をどのように反映していくのか尋ねたい。 課

２ 県は、世話やき人による結婚したい男女への支援をどの こども未来局長 こども・青少年

ように進めていくのか尋ねたい。 政策課

３ 県は、イクボスの普及拡大にどのように取り組んでいく 商工労働部長 雇 用 労 政 課

のか尋ねたい。

４ 県は、特定不妊治療を受ける夫婦への支援にどのように こども未来局長 子育て支援課

取り組んでいるのか尋ねたい。

５ 周産期医療の充実強化に向け、ふくしま子ども・女性医 保健福祉部長 医療人材対策室

療支援センターにおいてどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

６ 県は、１８歳以下の県民の医療費無料化を継続するた こども未来局長 児 童 家 庭 課

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

７ 県は、放課後児童支援員の育成にどのように取り組んで 〃 子育て支援課

いくのか尋ねたい。

８ 県は、第三子以降の保育料の支援にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

９ 県は、多世代同居・近居推進事業について、どのような 土 木 部 長 建 築 指 導 課

効果を期待し、どのように推進していくのか尋ねたい。

１０ 福島県自然の家において、体験活動の充実を図るべき 教 育 長 教 育 庁

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

三 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、ホストタウン事業に取り組む市町村をどのように支

援していくのか尋ねたい。

四 学校給食について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、学校給食における地場産物の活用促進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港の利用を促進するため、ビジネス利用者を

どのように確保していくのか尋ねたい。

六 公共施設等総合管理計画について 総 務 部 長 財 産 管 理 課

県が保有する公共施設等の老朽化に対応するため、公共施

設等総合管理計画をどのように活用するのか、県の考えを尋

ねたい。


